



**PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KEBUDAYAAN**

d/a Ged, Dinas Pendidikan Jl. Jend. Gatot Subroto Kav. 40-41 Lantai 11-12
Telp. (021) 39504027, 39504029, 3950404 Fax (021) 39504020, 39504026, 39504040
Email : dinaskebudayaandki@gmail.com
J A K A R T A

Kode Pos : 12710

**SIARAN PERS
NOMOR:**

Jakarta, Oktober 2023

**PERTUNJUKAN KELOMPOK SANDIWARA SUNDA MISS TJITJIH 1928:
KISAH "PARAJI KUNTI"**

Jakarta - Kelompok Sandiwara Sunda Miss Tjitjih kembali menyelenggarakan pertunjukan istimewa "Paraji Kunti" yang memikat penonton pada tanggal 14 Oktober 2023. Pertunjukan ini digelar pada pukul 19.30 WIB di Gedung Kesenian Miss Tjitjih.

Dalam pertunjukan yang diarahkan oleh sutradara berbakat, Elly Sunteba, penonton dibawa dalam perjalanan yang penuh emosi bersama karakter utama, Maya. Maya menolak perjodohan yang telah diatur oleh orangtuanya ketika dia menemukan dirinya dalam kehamilan yang tidak terduga akibat hubungan dengan Udin, seorang pemuda yang bekerja di rumahnya. Keputusan itu memicu kemarahan dan malu dari orangtuanya, yang akhirnya mengusir Maya dari rumah.

Tanpa pilihan lain, Maya memutuskan untuk mengikuti Udin ke desanya, di mana kisah cinta mereka memuncak dalam pernikahan. Namun, dalam kampung yang jauh dari kota, misteri mulai merajalela. Wanita hamil menghilang tanpa jejak setelah melahirkan anak-anak mereka. Pertanyaan yang mendasar adalah, apa yang sebenarnya terjadi?

Dalam "Paraji Kunti," penonton dibawa dalam perjalanan yang penuh intrik, ketegangan, dan teka-teki yang memukau, sambil dibingkai oleh keindahan seni teater Sunda yang otentik.

Kepala Dinas Kebudayaan Provinsi DKI Jakarta, Iwan Henry Wardhana, sangat mendukung dan mengapresiasi upaya Kelompok Sandiwara Sunda Miss Tjitjih dalam melestarikan seni budaya tradisional Sunda melalui pertunjukan seperti "Paraji Kunti". Ia menyatakan, "Seni teater Sunda adalah bagian berharga dari warisan budaya kita, dan pertunjukan "Paraji Kunti" merupakan contoh gemilang dari bagaimana seni ini tetap hidup dan relevan dalam era modern. Kami berharap pertunjukan ini memberikan pengalaman yang mendalam bagi para penonton, memikat hati mereka, dan menginspirasi mereka untuk menghargai serta melestarikan seni budaya kita."

Pertunjukan "Paraji Kunti" adalah sebuah acara yang sangat diantisipasi dan diharapkan akan menjadi pengalaman tak terlupakan bagi semua yang hadir. Selamat menikmati kisah penuh misteri dan emosi ini, serta selamat berbagi dalam keajaiban seni budaya Sunda yang kaya di kesempatan berikutnya.

Informasi lebih lanjut:

Narahubung :

Email : dinaskebudayaandki@gmail.com

Instagram : @disbuddki